



Unterschriften gegen den Waffenhandel

Die Friedensgruppe Lüdenscheid beteiligte sich am Samstag an der bundesweiten Kampagne „Aktion Aufschrei - Stoppt den Waffenhandel“. In einer zweistündigen Aktion am Samstag ab 10 Uhr kamen Bernd Benschmidt (2.v.l.) und Mat-

thias Wagner (l.) mit Lüdenscheider Bürgern auf dem Sternplatz ins Gespräch und sammelten Unterschriften. Unter dem Motto, den „Opfern Stimmen und den Tätern Namen und Gesicht geben“, ging es den Lüdenscheider Veranstaltern vor-

dringlich darum, mit der Unterschriftenaktion ein Ausrufezeichen unter diese Forderung zu setzen. Etliche Bürger beteiligten sich: „Zufrieden“ lautete deshalb am Ende das Resümee. Die Aktion wird fortgesetzt. ■ maya/Foto: Alijah